



## Propone Santiago Creel una corporación especial para vigilar las carreteras

ALMA E. MUÑOZ Y  
GEORGINA SALDIERNA

Frente al secuestro de migrantes, la oposición en la Comisión Permanente aseguró que el gobierno, "en su afán por buscar enemigos, ha abandonado la seguridad".

Santiago Creel Miranda, presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, consideró que se requiere una corporación específicamente para vigilar las carreteras, porque el crimen organizado "está medrando" con esa crisis humanitaria.

El tema será abordado en la sesión de la comisión bicameral del 30 de este mes, durante la comparecencia del gabinete de seguridad, informó Aleida Alavez, vicecoordinadora de la bancada de Morena en San Lázaro.

Clemente Castañeda, coordina-

dor de Movimiento Ciudadano en el Senado, convocó a discutir "la política migratoria que combata las redes de tráfico y la desaparición forzada de migrantes, así como el establecimiento de un registro de detenciones de personas migrantes, que permita conocer su estatus jurídico y salvaguardar sus derechos humanos".

Durante la sesión, Marcelino Castañeda (PRD) señaló que México "se ha convertido en el país más peligroso para los migrantes. Un ejemplo es lo sucedido en Matehuala, donde extranjeros fueron secuestrados en un tramo carretero, donde el crimen organizado actúa con toda la impunidad, sin que este gobierno haga nada".

El PVEM consideró que lo ocurrido compete a todos, por lo que pidió una efectiva comunicación a la Guardia Nacional para avanzar en el combate a la inseguridad.